

Race Report

ADAC MX MASTERS

Fürstlich Drehna

2023



FIRST ADAC MX MASTERS RACE 2023...

Am letzten Donnerstag ging es für das VisuAlz Production Racing Team, zum ersten Rennen der ADAC MX MASTERS nach Fürstlich Drehna. Für unser Team am Start waren #891 Paul Ullrich (MX MASTERS) und #66 Tim Koch (MX MASTERS). Die Wettervorhersagen waren eher bescheiden. Es war sehr kalt, regnerisch und windig. Die Streckenverhältnisse waren jedoch sehr gut. Vom Paddock kann man das leider nicht behaupten...

Paul Ullrich #891:

Ich bin mit sehr gutem Gefühl zum Rennen gefahren, weil dort letztes Jahr mein bestes Rennen war.

Im Freien Training lief für mich alles wie gewohnt, ich bin gut mit der Strecke zurechtgekommen, bin aber keine durchgehend schnelle Runde gefahren, weil es einfach zu voll auf der Strecke war. Im Zeittraining wusste ich, dass es nicht einfach wird die direkte Qualifikation zu schaffen, das hat es mir natürlich nicht einfacher gemacht sauber und mindestens eine schnelle Runde zu fahren.

Mit Platz 24 in meiner Gruppe, bin ich dann nicht qualifiziert gewesen.

Dies bedeutete für mich, ab ins Last Chance, um es mit der Qualifikation über einen möglichen Umweg doch noch zu schaffen.

Nach einem schlechten Start habe ich alles versucht weiter nach vorne zu kommen. Leider hat dann in der dritten Runde meine Hinterradbremse blockiert und es war nicht möglich weiterzufahren. Für mich war es ein Wochenende zum Vergessen, obwohl ich auch ein paar positive Sachen mitnehmen kann.

Privatsponsoren: FRS, SAS-Racing

Tim Koch #66:

Erstes Rennen mit neuem Team...

Zunächst muss ich sagen, danke an mein neues Team VisuAlz Production und meinen neuen Mechaniker Kevin Welzenbach. Wie die meisten mitbekommen haben habe ich über den Winter mein Team gewechselt und bin bisher wirklich super happy!

Racing in Fürstlich Drehna... Was soll ich sagen....

Es war ein schwieriges und durchwachsenes Wochenende für mich. Ich habe mir definitiv mehr erhofft und auch mehr vorgenommen. Mein Anspruch ist ein Ergebnis in den TOP 10

Leider bin ich mit der Strecke nicht ganz zurechtgekommen. Mein Flow war einfach nicht so wie er sein sollte. Mein 6ter Gruppen Platz im Zeittraining stimmte mich recht positiv. Die Ausgangslage für die Läufe war somit gut. Allerdings konnte ich dann in Lauf 1 mit Platz 16, Lauf 2 mit Platz 14 und Lauf 3 nach einem Sturz mit Platz 21 natürlich nicht wirklich glänzen. Wie oben schon erwähnt, es ist definitiv nicht das, was ich mir vorgenommen habe. Wir wissen, woran wir arbeiten müssen, stecken den Kopf nicht in den Sand und arbeiten weiter. Es war das erste Rennen der Saison, es ist noch nichts verloren, die Saison ist lange. Vielen Dank an mein neues Team VisuAlz Production und meinen Mechaniker Kevin Welzenbach.

Mein nächstes Rennen ist der DM Open Lauf in Schnaitheim am 16.04.2023.

Privatsponsoren: Goldfren, DachKoch, BRC, Ortema, MS Motorcycles, Weber Werke, Pepper-Suspension

Wir bedanken uns bei allen Helfen und Sponsoren für die Unterstützung:

Team Sponsoren 2023:

